
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 972/2023

Requer informações acerca 
da infestação de pernilongos 
em Salas de Aula da EMEI 
Prof.ª Iraídes Ferreira 
Lourenço, no Jardim Pérola.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que pais de alunos 
matriculados na EMEI Prof.ª Iraídes Ferreira Lourenço, no 
Jardim Pérola, tem relatado com frequência a este vereador 
que as crianças estão voltando para casa com muitas picadas 
de pernilongos;

CONSIDERANDO que segundo relatos há casos 
de crianças que não estão frequentando as aulas por ter 
contraído dengue, possivelmente devido as picadas sofridas 
nas dependências da escola;

CONSIDERANDO que sabemos que esta época 
de calor há um aumento significativo na proliferação de 
pernilongos, no entanto, nós gestores públicos, precisamos 
estar atentos e propor políticas e serviços públicos que 
venham ao encontra da solução dos problemas do bem 
comum;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, 
da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) A Secretaria Municipal de Educação tem 
ciência da infestação de pernilongos na EMEI Prof.ª Iraídes 
Ferreira Lourenço, no Jardim Pérola? Inclusive, com registro de 
alunos com dengue, possivelmente contraído nas 
dependências da unidade escolar?

2º) Quais medidas estão sendo adotadas no 
referido ambiente escolar para erradicação dos pernilongos, 
principalmente no ambiente interno, tais como as salas de 
aula?
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3º) Quando foi realizada a última dedetização 
para combate ao mosquito da dengue nessa unidade escolar e 
qual a previsão para a próxima nebulização com fumacê na 
EMEI Prof.ª Iraídes Ferreira Lourenço?

4º) Como sugestão para amenizar o número de 
pernilongos dentro das salas de aula, é possível implantar telas 
mosquiteiro em todas as Unidades Escolares da Rede 
Municipal de Ensino, visando promover saúde pública e evitar 
registro de alunos com dengue?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de novembro de 2023.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 23 de novembro de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=5VG6BED576TJW26S, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 5VG6-BED5-76TJ-W26S
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